



Pièces	10 Pièces
Superficie	440 m²
Référence	84047760
Prix	3 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Charmant lot de deux villas voisines pouvant être reliées et situées à proximité du village de Mougins, tournamy et le val de Mougins. La propriété se compose d'une spacieuse villa principale d'environ 230 m², dotée de prestations de qualité et offrant un espace de vie généreux. En complément, une seconde villa d'environ 210 m² vient compléter ce lot. Le tout est implanté sur un vaste terrain d'environ 3200 m², offrant ainsi un environnement paisible et privatif. Cette propriété constitue une opportunité unique d'acquérir un ensemble immobilier de qualité et étant ainsi un investissement locatif ...

Charming set of two neighboring villas that can be connected, located near the village of Mougins. The property consists of a spacious main villa of approximately 230 sqm, featuring high-quality amenities and offering a generous living space. In addition, a second villa of about 210 sqm completes this lot. All is set on a large plot of approximately 3200 sqm, providing a peaceful and private environment. This property represents a unique opportunity to acquire a high-quality real estate ensemble, making it an ideal rental investment. The information about the risks to which this property is ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

